

## Efectúa UTTT trabajos para realizar mejoras a su infraestructura

Para mejorar su infraestructura, la Universidad Tecnológica de Tula-Tepeji (UTTT) realiza los trabajos para la construcción de una nueva fachada de la institución, barda perimetral, impermeabilización de edificios de docencia y habilitación de canchas deportivas.

Al respecto se hacen las labores para edificar la nueva fachada, la cual integrará una barda reja con accesos vehicular y peatonal, los cuales contarán con mecanismos computarizados para el ingreso y salida de vehículos y de personas.

Igualmente se construye en una primera etapa 452 metros lineales de la barda perimetral, que se edificará en el lado Este de los terrenos de la institución. Ese trabajo también se apoya con donaciones de ciudadanos y empresas vinculadas a la institución, quienes aportan cemento, varilla, piedra, arena y grava para tal fin.

Asimismo se rehabilitan dos canchas de fútbol rápido y se impermeabilizan 5 edificios de docencia.

Estas labores que son financiadas mediante el Fondo de Aportaciones Múltiples, son supervisadas por el Instituto Hidalguense de la Infraestructura Física Educativa (INHIFE) y se pretenden culminar a mediados del presente año.